



## Kolpingsfamilie

### Marienfeld

unterstützt die Aktion:

### **„Ran an die Handys!“**

In diesem Jahr ruft missio zur **„Woche der Goldhandys“** auf. Wie wichtig so eine Woche ist, zeigt die Tatsache, dass in den ausgemusterten Handys in Deutschland sich insgesamt rund 6.000 kg Gold befinden.

Nicht mehr gebrauchte Handys spenden und Gutes tun! Das Kolpingwerk Deutschland unterstützt als Kooperationspartner die Handyspendenaktion von missio Aachen und missio München und ruft zum Mitmachen auf. Damit können wir die Situation der Menschen im Kongo verbessern und einen Beitrag zur Bekämpfung von Fluchtursachen leisten.

*In der „Woche der Goldhandy“ vom **25.Mai bis 07.Juni.2022** stellt die Kolpingsfamilie Sammelboxen in den Marienfelder Bankfilialen, in der **Sparkasse und in der Volksbank** auf.*

Die Handys können in der Box „Aktion Schutzengel“ abgegeben werden. Die nicht mehr benötigten Aufladegeräte können ebenfalls abgegeben werden.

**Nicht vergessen, aus den alten Handys Sim-Karte und evtl. Speicherkarte entfernen.**

Weitere Informationen unter: [www.kolping.de/handyaktion](http://www.kolping.de/handyaktion)